

山桜会役員任期満了に伴う選考手続について

いつも山桜会の活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、山桜会は、山桜会会則に基づき運営されている追手門学院小学校、中学校、高校の卒業生で組織する校友会としての同窓会です。

山桜会は、追手門を愛する卒業生たちによる、完全なボランティア活動によって成り立っています。

来年の2008年に創立120周年をむかえる追手門学院の同窓会組織も、昨年、90周年を迎えました。このような伝統を持つ追手門学院の同窓会は、3万人にも及ぶ卒業生を掌握し、学院内外の情報を卒業生に伝達する必要があります。

しかも山桜会の活動は、卒業生同士の単なる親睦団体にとどまらず、母校の教育改革支援団体として、年々、活動範囲を広げており、一人でも多くの卒業生が山桜会活動に参加していただけることを願っています。

世代を超えた卒業年度の同窓を一体化するためにも、それぞれの各学年代表の立場を担っていただける方々には、ぜひ評議員として参加していただき、山桜会活動をご支援願いたいと思っています。

山桜会役員の任期は、3年です。

今期は、学院の役員改選と時期をあわせるため、総会決議により、例外的に一年延長し、4年任期としました。来年の3月で役員の任期が満了します。

そこで、私たちは、山桜会活動を承継し、山桜会が新たな発展を遂げるために、多くみなさんに、積極的に評議員に立候補していただき、就任をお願いする次第です。

山桜会では、役員選任手続を明確にするため、選考委員会を設け、自薦他薦により推薦された方々の中から、卒業年度のバランスを考慮し、先輩後輩のみみなさんに幅広く参加していただくことにしています。

山桜会の役員に就任していただくことによって、各種の委員会活動が身近になり、先輩や後輩達とのすばらしい出会いが増え、交流を楽しむことができます。

ぜひ、評議員に立候補していただくよう、お願いします。

立候補の期限は、平成20年1月31日です。

山桜会事務局まで、お申し出下さい。

正会員の皆様へ

任期満了に伴う山桜会役員の改選が行われます

現山桜会役員(評議会、監事)の任期が平成20年3月31日で満了します。会則第10条4項に従い、任期中に次期評議員、監事を選出する必要があります。下記の要領で次期評議員、監事の候補者を募りますので、正会員の皆様にはよろしく御推薦下さいませよう御願致します。

次期評議員、監事にふさわしいと思う方を、出来るだけ多くの学年から推薦して下さい。自薦(自ら立候補)も歓迎します。

次期役員推薦要項

- | | |
|---------------------|-------------------------------|
| 1 正会員が自ら立候補する | 4 締め切りは平成20年1月31日 |
| 2 正会員が正会員を推薦する(複数可) | 5 封書又はFAXにて山桜会事務局へ(電話は御遠慮下さい) |
| 3 同封の推薦用紙を用いる | |

封書又はFAXは
コチラまで 〒540-0008
大阪府中央区大手前1-3-20 追手門学院小学校内
山桜会事務局宛 FAX.06-6940-3482

推薦受付

[受付期間]

会報到着日より平成20年1月31日必着 ※同封の推薦票を使用のこと

選考委員会による選任

ご本人に承諾を得る

評議員・監事を委嘱

評議員会で理事を選出

理事の互選により会長を選出

会長が副会長を委嘱

中田守司(小55期)元山桜会副会長を悼む



亡き中田守司元山桜会副会長が、平成19年8月25日、永眠されました。

平成14年11月、ご自宅で、脳出血により倒れられて以来、今日まで、療養生活を続けられてこられました。誠に残念であります。

中田守司さんとは、多喜晴代さんと私の3人での山桜会副会長時代があり、今も、楽しかった日々を思い出します。

中田さんは、追手門学院から、高津高校に進学され、野球部で大活躍されていました。正副会長会議の後、酒好きな3人が毎回のように居酒屋に集まっていたが、中田さんからは、よく、野球部での自慢話を聞かされていました。

その後、早稲田大学に進学され、私も中田さんの大学の後輩でもあったこ

とから、特に親しみを感じていただき、その後も、親しくお付き合いさせていただきました。

信念を曲げない頑固な方でしたが、永年、家庭裁判所の調停委員をされ、持ち前の度量で調停解決に尽力されていました。

中田守司さんは、先代からも学校法人追手門学院の発展に多大なる寄与をされてきたご一族の一人であります。

中田守司さんは、ご兄弟に、大阪簡易裁判所の調停委員をされている中田康仁さんがおられます。

また、甥であった中田厚仁さん(当時25歳)が、当時、国連ボランティアをしていた1993年4月、カンボジア内乱の最中に、何者かに銃撃され死亡された事件は、誠に痛ましい事件として、今もなお、記憶されている方も多いと思います。

ここに哀悼の意を表します。安らかに眠りください。

平成19年9月1日
山桜会 校友会 会長 川原 俊明